

SANTIAGO, Mayo de 1984.-

SEÑOR
VICTOR HERRERA BARRAGAN
ALCALDE I. MUNICIPALIDAD DE CORONEL

De mi consideración:

Como es de su conocimiento, en la Unidad Educativa D-675 de esa Comuna existe un mural con la asignación de -- "Sol, Carbón y Mar" que hace unos años creara y realizara con el objeto de contribuir al hermosteamiento del establecimiento; como asimismo, para resaltar los aspectos o tópicos más característicos de esa zona.

Recogí información y visualicé personalmente, que dicho mural se encuentra muy deteriorado, fundamentalmente -- por las inclemencias del tiempo. Por tal motivo creo que sería -- conveniente reemplazarlo por otro y necesariamente se debe utilizar en su confección otros materiales más resistentes a las condiciones climáticas de la zona.

Para ello ofrezco al Señor Alcalde mi trabajo artístico en forma absolutamente gratuita, adquiriendo la Corporación la responsabilidad de proporcionar los materiales y una -- persona especializada que ejecute en el muro el trabajo artístico. Cualquiera fuese la decisión del Sr. Alcalde en relación a -- mi ofrecimiento, no tengo inconveniente alguno en que se elimine dicho mural y se pinte el muro de la escuela, dejando esta alternativa sí, en este artista, un poco de amargura y frustración, al no poder realizar para esa Municipalidad una obra que contribuya a poner de relieve los elementos que más se identifican con la vida comunal.

NEMESIO ANTUNEZ

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE CORONEL
DEPTO. DE EDUCACION MUNICIPAL

CORONEL,

26 JUN. 1984

SEÑOR
NEMESIO ANTUNEZ
PRESENTE

De toda mi consideración:

Se ha recepcionado un valioso documento para esta Muni
cipalidad, en el que Ud. accede a autorizar a este Alcalde para pintar el muro
que contiene un mural, inapreciable para la comuna, por el artista que reconoce
su autoría, pero con un serio deterioro, producto de las condiciones climáticas.

En el mismo documento, con una generosidad que lo enal
tece, Ud. ofrece su arte en forma gratuita.

A fin de llevar a cabo dicha obra y para efectos de -
planificación del presupuesto, es muy necesario tener el valor aproximado de lo-
que significarían los materiales y la mano de obra del ejecutante del mural.

Esto lo solicito, considerando que quien realice dicha
obra debe ser una persona especializada, la que difícilmente podría encontrarse
en nuestra zona.

Por ello, rogaría, al Sr. Antunez pusiera en contacto
con nuestra Municipalidad a esa persona o nos enviara un presupuesto para tener
lo muy presente y llevar a cabo la ejecución cuando esto fuese posible.

Saluda atentamente a Ud.



Victor Herrera Barragan
VICTOR HERRERA BARRAGAN
ALCALDE

GBF/ROC/VNH/aca.
GBF/ROC/VNH/aca.
c.c. : Archivo.